

# WIR DANKEN VON HERZEN

für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem geliebten Ehemann, Vater, Grossvater und Bruder

## Kurt Nötzli-Hauenstein

erfahren durften.

All diese Gesten der Zuneigung, die vielen tröstende Worte geben uns Kraft und Trost.

Besonders danken wir:

- Herr Pfarrer M. Werner für seine einfühlsamen Worte beim Abschiedsgottesdienst
- Herr Dr. P. Steiger Neerach
- sowie den Ärzten und dem Pflegepersonal der Palliativabteilung Gesundheitszentrum Dielsdorf für die liebevolle Pflege und Betreuung.

Lieben Dank für all die persönlichen Beileidsbezeugungen und Spenden an die Krebsliga des Kanton Zürich.

Steinmaur, im Februar 2017

Die Trauerfamilie